

SISTEMA PENITENCIARIO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

AL MANDO



#OPINIÓN

DÍA INTERNACIONAL DE LAS JUVENTUDES

Reinserta informó que la edad promedio de involucramiento al crimen organizado en México es de 12 a 15 años



Antonio Guterres, secretario general de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), afirma que *"el futuro de la humanidad depende de la energía, las ideas y las aportaciones inagotables de la juventud"*.

En el marco del Día Internacional de las Juventudes, celebrado el fin de semana, establecido por la ONU en 1999 como una forma de aumentar la conciencia entre la población mundial sobre los problemas que afectan a los jóvenes en todo el mundo, la asociación Reinserta, que coordinan **Saskia Niño de Rivera**, y **Mercedes Castañeda**, dieron a conocer que la edad promedio de involucramiento al crimen organizado en México es de 12 a 15 años.

Otros datos son que 48.4 por ciento de adolescentes en internamiento tienen o tuvieron a un familiar privado de libertad; nueve de cada 10 personas privadas de la libertad estuvieron involucradas por primera vez en alguna actividad delictiva antes de cumplir seis años; más de 30 mil niñas, niños y adolescentes han sido reclutados a las filas de la delincuencia organizada, datos de Red por los Derechos de la Infancia en México (Redim), que lleva **Tania Ramírez**; 74 por ciento de las y los adolescentes en conflicto con la ley tuvieron contacto con grupos delictivos en sus comunidades.

¿En qué país nos hemos convertido cuando es más fácil para un joven en contacto con la violencia tener acceso a sustancias ilícitas, y encuentra en el crimen organizado oportunidades laborales, que la sociedad y el Estado tendría que ofrecer? Reinserta

hace un llamado a las autoridades educativas, legislativas y de justicia en México a atender esta problemática.

CLAROSCUROS EN LOS DATOS DE POBREZA

El Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), al mando de **José Nabor Cruz Marcelo**, presentó las estimaciones de pobreza multidimensional en México para 2022.

De acuerdo con los datos, 36.3 por ciento de la población, equivalentes a 46.8 millones de personas, están en situación de pobreza, esto representa una reducción con respecto a los datos de 2018, la pobreza extrema aumento de 8.7 a 9.1 millones de personas.

Entre los factores que explican esta reducción están el incremento de los ingresos laborales, la recuperación económica y las transferencias por programas sociales.

Además, las remesas que envían los connacionales radicados en Estados Unidos también han tenido un impacto positivo en los niveles de ingreso en cierto segmento de la población.

Sin embargo, no todo es positivo, uno de los hallazgos más preocupantes fue el del acceso a servicios de salud, que continúa siendo uno de los principales problemas, ahí observamos que 39.1 por ciento de la población reporta falta de acceso a servicios de salud, en donde el Estado necesita urgentemente implementar una estrategia para mejorar este aspecto.

JAIME_NP@YAHOO.COM / @JANUPI

Más de 30 mil niñas, niños y adolescentes han sido reclutados por la delincuencia





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

 **@SSC_CDMX**

 **@PolicíaCDMX**

 **@policia_cdmx**

 **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

 **@ssc_cdmx**



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD **INNOVADORA**
Y DE **DERECHOS**